

NWS Liestal 2024

Am Sonntag, dem 13. Oktober 2024, war der TV Gelterkinden Teil der Nordwestschweizer Meisterschaften in Liestal.

Unser Schulstufenbarren-Team turnte um 11:30 Uhr einen sehr gut gelungenen Durchgang. Damit konnten wir sogar den Sieg in unserer Kategorie nach Hause holen. Mit einer Note von 9.37 belegten wir gemeinsam mit dem Turnverein Liestal den ersten Rang.

Um 12:00 Uhr startete die spontan gebildete Plausch-Gymnastik-Kleingruppe 35+. Sie konnten sich schliesslich mit nur drei Trainings auf den starken 3. Rang tanzen.

Im vierten Block um 14:30 Uhr war schlussendlich die Gymnastik 35+ an der Reihe. Mit viel Spass und Elan, fast zu spät vor lauter Lippenstift und Glitzer, stellte sich die Gruppe auf dem Wettkampflplatz bereit.

Die euphorisch moderierte Rangverkündigung mit super DJ, riss sowohl das Publikum als auch alle Turnenden mit. Es war ein Tag voller grossartiger Erfolge, lustigen Momenten und vielen Emotionen. Also ein perfekter Saisonabschluss für alle Beteiligten!

Frisch geduscht machten sich alle wieder auf den Weg nach Hause, um sich nun endlich dem Turnerabend zu widmen. Wir freuen uns darauf, euch am 15. und 16. November alle in der Mehrzweckturnhalle willkommen zu heissen!